



Pour débiter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : *Que le seigneur nous bénisse et nous garde !*).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous !



Nous voici rassemblés pour écouter, méditer et prier ta Parole.
Traçons un beau signe de croix pour t'accueillir en nous et entre nous.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

[Écoutez sur un smartphone et tapez dans Google :](#)
[Pour entrer dans le silence - YouTube](#)

Refrain : Pour entrer dans le silence et pour te prier,
pour m'ouvrir à ta présence en moi, tout se tait.

1- Je me tourne vers toi,
mes yeux sont fermés.
Je veux simplement
t'offrir ma journée.

2- Je me tourne vers toi,
mes mains sont croisées.
Je veux simplement
être pardonné.

2. Écoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code

[Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu \(Mt 21, 28-32\)](#)



En ce temps-là, Jésus disait aux grands prêtres et aux anciens du peuple :

« Quel est votre avis ? Un homme avait deux fils.

Il vint trouver le premier et lui dit :

“Mon enfant, va travailler aujourd’hui à la vigne.”

Celui-ci répondit : “Je ne veux pas.”

Mais ensuite, s’étant repenti, il y alla.

Puis le père alla trouver le second et lui parla de la même manière.

Celui-ci répondit : “Oui, Seigneur !” et il n’y alla pas.

Lequel des deux a fait la volonté du père ? »

Ils lui répondent : « Le premier. »

Jésus leur dit :

« Amen, je vous le déclare : les publicains et les prostituées vous précèdent dans le royaume de Dieu. Car Jean le Baptiste est venu à vous sur le chemin de la justice, et vous n’avez pas cru à sa parole ; mais les publicains et les prostituées y ont cru. Tandis que vous, après avoir vu cela, vous ne vous êtes même pas repentis plus tard pour croire à sa parole. »

3. Passons de l'oreille au cœur !

Christiane Michaud, artiste peintre ; <https://www.christianemichaud.ch>



Dans cette œuvre qu'est-ce qui est étonnant ?

Dans cette peinture, je peux y mettre mes traits.

Lesquels ?

Un sourire alors que je suis grognon ? Un regard de paix alors que je suis fâché sur celui que je regarde ?

Qui suis-je ?

Celui qui dit oui mais ne fait pas ? Celui qui dit non et qui fait quand même ?

Sommes-nous toujours honnêtes avec le visage que nous montrons ?

Ou sommes-nous parfois déloyaux ?

Avons-nous conscience de nos incohérences, de notre manque de franchise ?

Là, maintenant qui suis-je ?

4. Répondons avec le cœur !

Tu nous connais Seigneur, Dieu très bon, devant toi, pas besoin de se cacher, tu me donnes la chance de me retourner vers toi, de m'ouvrir à plus grand que moi, tu me donnes l'espérance que tout peut recommencer. Tu m'invites à construire un monde de paix et de joie, et pour cela tu as besoin d'un vrai oui. Tu as besoin de mes pensées, de mes bras, de mes mains, de mes jambes. Tu as besoin d'un visage de Fils et de Filles. Aide-moi à dire ce que je crois, à faire ce que je dis et à croire en toi.

*Notre Père, qui es aux cieux,
Que ton nom soit sanctifié ;
Que ton règne vienne ;
que ta volonté soit faite sur la terre
comme au ciel.*

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

*Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.*

*Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du mal. Amen. »*

5. Dieu se donne, donnons-nous !

Parfois c'est difficile de faire quelque chose que l'on ne veut pas faire. Nous n'en voyons pas toujours l'utilité ou le bien. Nous ne voulons faire bien souvent que notre volonté.

Et bien Dieu, lui, nous propose que nous fassions Sa volonté, c'est-à-dire celle qui ne s'accorde pas à nos caprices, avec nos petits désirs, mais la volonté de Dieu s'accorde avec ce que nous désirons le plus au plus profond de nous : grandir, aimer, vivre heureux.

Et si dans la journée nous prenions le temps de nous demander : qu'est-ce que je pourrais faire pour nous faire grandir en amour ?

Dessiner, colorier, méditer la Parole
c'est l'inscrire dans son cœur.

Qui suis-je ?



Illustration : J.-F.Kieffer ÓMame-Tardy 2013